

日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど交通事故の危険性が高まります。

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

信号のない交差点 自転車で横断歩道を渡っていた女性 トラックにはねられ、死亡

- ◇信号のない横断歩道、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2024/10/16(水)

15日正午前、神奈川県の信号機のない丁字路交差点で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた女性(71)が、左から直進して来たトラックにはねられ、頭を強く打ち病院に搬送されましたがおよそ8時間後に死亡が確認されました。警察がトラックを運転していた配送業の男性(29)から事情を聞くなどして調べています。

岩見沢 点滅信号の交差点 軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突

2台とも路外逸脱し、軽トラック運転の女性が頭の骨を折る重傷

- ◇赤点滅は・・・確実な「一時停止」、左右の安全確認◇
- ◇黄色点滅は・・・「相手は止まらないかもしれない」、「徐行」しましょう◇

2024/10/16(水)

16日午前7時半ごろ、岩見沢市金子町の赤と黄色の点滅信号の交差点で、軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突し、衝突のはずみでいずれの車も路外に逸脱しました。この事故で軽トラックを運転していた70代とみられる女性が後頭部から出血していたためドクターヘリで病院に搬送されました。その後、頭の骨を折る重傷とわかりました。また、乗用車を運転していた20代とみられる男性も軽いけがをしています。

札幌 地方公務員が飲酒運転で逮捕 停車中の乗用車に追突

警察官が酒臭いことに気づく 基準値の3倍超のアルコールを検出

- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇
- ◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2024/10/16(水)

15日午後5時ごろ、札幌市豊平区で酒気帯び運転の現行犯で地方公務員の男(53)が逮捕されました。警察によりまずと、直前に容疑者が停車中の乗用車に追突。その乗用車に乗っていた20代の男性が警察に通報し、警察官が駆けつけました。警察官が容疑者から酒の匂いがすることに気づき調べたところ、呼気から基準値の3倍以上のアルコールが検出されたということです。追突された20代の男性は首の痛みを訴えています。調べに容疑者は容疑を認めています。警察が、酒を飲んだ状況などを詳しく調べています。